
がん教育の講演会を 7限に行いました（一年次） 

 

講演会の様子 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
講演会後の生徒の感想です（一部抜粋）。 
 
 
・ 
 
・ 
 
・ 

「がんは怖い」や「1 回なってしまったらも

う治らない」という印象がありましたが，早

期発見することで治る可能性があるという

ことを知れてよかったです。家族にもがん

検診をすすめるようにしたい。 

具体的な数字がたく
さんあり分かりやす

かった。 

生活習慣が影響して
いると知ることがで
きたので，予防しよ

うと思う。 

イラストをたく
さん使ってて見
てて面白く理解
しやすかった。 


